ACUERDO DE LA JUNTA ELECTORAL, DE 28 DE FEBRERO DE 2012, POR EL QUE SE PROCLAMA RECTOR DE LA UNIVERSIDAD DE CANTABRIA A D. JOSÉ CARLOS GÓMEZ SAL.

La Junta Electoral, en la reunión del día 22 de febrero de 2012, proclamó provisionalmente a D. José Carlos Gómez Sal candidato electo a Rector, al haber obtenido el 55,439% de los votos ponderados en las elecciones celebradas ese mismo día.

Finalizado el plazo de presentación de reclamaciones contra la proclamación provisional sin haberse recibido reclamación alguna y conforme a lo dispuesto en el artículo 47 del Reglamento de las elecciones a Rector, la Junta Electoral acuerda

Proclamar Rector de la Universidad de Cantabria D. José Carlos Gómez Sal.

Santander, 28 de febrero de 2012

EL PRESIDENTE,

EL SECRETARIO,

Federico Gutiérrez-Solana Salcedo

José Ignacio Solar Cayón